
COMUNICATO AI LAVORATORI

Terminato l'incontro al MISE per Almaviva. Ha introdotto l'Azienda 
ribadendo l'incremento delle perdite di ricavi che a Settembre ammontano 
a 19,6 mil/ € dall'inizio nell'anno. L'Azienda prende atto del diniego da 
parte delle OO.SS. di discutere sui 4 punti poposti come alternativa ai 
licenziamenti che sono: 
1) sospensione a tempo determinato di alcuni istituti retributivi
2)  partecipazione dei lavoratori all'azionariato aziendale 
3) politica di esodi incentivati 
4) stipula di un accordo per il monitoraggio individuale della 
produttività. 
Ribadisce che a fronte delle perdite registrate dall' azienda non ci sono 
alternative al licenziamento al di fuori delle soluzioni proposte sopra 
descritte. Ribadisce inoltre che gli ammortizzatori sociali non risolvono il 
problema. Le OO.SS. unitariamente hanno confermata l'assoluta 
indisponibilità a discutere su soluzuoni che abbiano un impatto negativo 
sui salari dei lavoratori. Sulla materia del monitoraggio della produttività 
individuale le OO.SS. hanno ribadito l'indisponibilita a discutere di tale 
argomento, in assenza di un quadro generale normativo chiaro ed 
inattaccabile, che possa essere di riferimento per l'intero settore. Ha 
concluso l'On. Bellanova lanciando un appello alle parti di ricercare un 
percorso per individuare soluzioni atte a scongiurare i 2500 licenziamenti, 
suggerendo di calendarizzare i successivi incontri che abbiano un scopo di 
verificare possibili soluzioni.
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